



Arcángel Miguel a través de Celia Fenn - Expansion Solar, la Madre Divina Energía y Experiencia Multi-Dimensional - 10/02/15

Querida Familia de Luz, mientras se prepara para las poderosas energías entrantes de la Equinox y Eclipse marzo de 2015, que actualmente están sintiendo los efectos de la actividad dinámica y expansión en el Sistema Solar Sol y. El Sun / Solaris está experimentando una "mejora" en su campo Cuerpo de Luz, para ponerla en resonancia armónica con los nuevos Códigos de Luz Galácticos / Cósmicos transmitidos desde el Gran Sol Central en el centro de la galaxia. Este proceso, si es guiado por el Consejo Solar de Solaris y el Consejo Galáctico de la Rosa de Oro de la galaxia (la Vía Láctea).

A medida que estos ajustes solares necesarios se hacen en el Cuerpo de Luz de Solaris, será, por supuesto, también se sintió como "mejoras" similares a nivel solar de su propio Cuerpo de Luz. Esto iniciará una recalibración de las frecuencias en su Cuerpo de Luz y su cuerpo físico.

Este es un proceso de gran alcance que usted se sentirá en la glándula pineal y en el sistema nervioso, así como en la zona del plexo solar. Por un corto tiempo puede experimentar tensión, ansiedad, depresión, mareos, los patrones de sueño interrumpido y sueños intensos. Usted también puede experimentar la liberación de viejos patrones de miedo asociados con la celebración y encarnando más luz a medida que revelan más de su Divinidad interior al mundo exterior. Esto facilitará que el proceso de recalibración si se completa en la preparación para los grandes cambios en el planeta marzo.

Este proceso permitirá entonces su Cuerpo de Luz y Cuerpo Físico para sostener y transmitir más de la Luz Diamante que se está recibiendo desde el Centro Galáctico en el Galaxy ya través de Solaris a la Tierra. Permitirá que te conviertas de los Seres de Luz Diamante cristalinas que están surgiendo en la Tierra, en la Nueva Realidad.

La Llama Gemela y la encarnación de la Femenina Divina o Gran Madre

La activación de los Códigos de diamantes en la Tierra ha llegado a la etapa en la que se está plenamente lograron la Llama Gemela o Sagrado Corazón Unión. Se trata de una unión interna donde el Divino Femenino y Masculino Divino se unen en la Unión Sagrada

para crear la Nueva Realidad.

En este momento particular, es la Gran Madre, cuya energía se hace sentir con más fuerza. Como Maat, el Guardián del Equilibrio Cósmico, que está despertando en muchas personas. Se trata de una intensa energía que se expresa a menudo como vacío, como el vacío o la nada, antes de la Manifestación. Para muchos, tener que encarnar el Vacío es una experiencia aterradora, especialmente en una sociedad que valora la actividad y producción.

Consagrar la Divina Femenina es encarnar también esta nada y estar en paz con él como parte de los ciclos de la existencia. No temas que está "bloqueado" o "atascado", o que usted es un fracaso. Es simplemente el momento en que usted está siendo el vacío con el fin de facilitar el nacimiento de algo nuevo a la Luz.

Ser capaz de mantener este Vacío en equilibrio con la creación y manifestación es el trabajo de la Gran Madre Cósmica. Sostener que la energía dentro de ti mismo es encarnar la Gran Madre Cósmica.

Como la encarnación de la Femenina Divina, que está facilitando la Balanza de toda la vida en la Tierra. Usted se convierte en el Quan Yin también, el conducto para el amor y la compasión, y el puente de la energía que ama y nutre a todos los seres vivos.

Querida Familia de Luz, como usted encarna esta energía Divina Femenina, que ayudan a sostener, el amor y el renacimiento de la Tierra. Este es el secreto último de la Códigos Misterio del Grial, la renovación de la vida y el amor en una Nueva Era a través del proceso alquímico de interior Unión Sagrada. Se trata de una profunda unión interna de todos los aspectos de uno mismo, transmutando las viejas energías en la Luz Cristalina nuevo diamante.

Como usted encarna la Gran Madre, te conviertes en el Grial, o el Cáliz de la Luz Diamante. Fluye de usted y en la creación de una Nueva Tierra y una Nueva Realidad. En el momento adecuado, el Masculino Divino será un paso adelante para manifestar esta nueva realidad en forma material.

El Proceso de realidad multidimensional y "Tiempo Fase disonancia"

Al mismo tiempo que se está trabajando con estos cambios en la energía de luz, también se están familiarizando con sus habilidades como Maestros multidimensionales de Luz. Esto está requiriendo que ser muy experto en cambio de dimensiones, como también cambia Líneas de tiempo y fases temporales. Esto da lugar a un efecto que vamos a llamar "Tiempo Fase disonancia".

Este "disonancia" se produce cuando el cuerpo de luz tiene que cambiar rápidamente entre diferentes plazos y ritmos de tiempo.

Su Tierra está ahora situado en la quinta dimensión de la Luz. La mayoría de los habitantes de la Tierra han elegido, por ahora, a permanecer en la ilusión de la tercera dimensión, que incluye la dualidad, el conflicto y la participación en los "dramas" emocionales del abuso y la victimización. En la quinta dimensión de la Luz, la percepción de la Unidad y la interconexión se hace más importante, al igual que la creación de una sociedad pacífica y sostenible. En la 6ª Dimensión de Luz, magia e imaginación son los principales modos de percepción, con el misterio y los milagros que toman el centro del escenario, y en la séptima dimensión de la Luz que entren en la maestría del Cambio Luz

dimensional Tecnología Alma.

Ahora, queridos, que están aprendiendo a dominar esta práctica. En un día cualquiera, es posible pasar de 3D a 4D (Tiempo Espirales) a 5D y 6D varias veces. En cada turno, tu cuerpo y del cuerpo de luz cambia de frecuencia de luz y el ritmo.

3D es una frecuencia muy lento, pero se manifiesta como una alta actividad y el estrés en el nivel físico. 5 D es más lento y 6D incluso más lento en términos de percepción, cuando se aproxima a un estado de "no tiempo" y ahora que es la esencia de las formas superiores de conciencia.

El cambio entre la alta actividad y quietud absoluta puede crear un sentido de la disonancia y la ansiedad. Mucha gente se siente ansioso, bloqueado, buscando una razón por la cual "no pasa nada", cuando en realidad están experimentando la paz profunda de las Dimensiones Superiores de la Conciencia.

Muchos de ustedes han elegido, en el nivel del alma, para seguir

teniendo aventuras en 3D, mientras que también vivir y crear en las dimensiones superiores.□ Esta es la esencia de la multi-dimensionalidad.□ Tomará un poco de tiempo para tu cuerpo y mente para que se acostumbren a estos interruptores fase de tiempo entre los niveles de percepción y de frecuencia.

Le deseamos mucha alegría en su viaje en la Tierra!

LA INTERCONEXION ARCORIS

ARCANGEL CHAMUEL

Web: www.lainterconexionarcoris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION